

La poca presencia de automóviles y el descenso en el número de expositores son los elementos que el público de l'Ascensió considera negativos

La Mostra Gastronòmica, la reina de la Fira

ORIOI SERRA

Era, sin duda, uno de los eventos estrella del pasado fin de semana en nuestra comarca, junto con el Gran Premio que se disputaba en el Circuit de Catalunya. Por este motivo, una semana más le hemos dedicado la encuesta. Hablamos de la Fira de l'Ascensió de Granollers. En esta ocasión, nos desplazamos hasta el propio recinto ferial. Lo hicimos durante la tarde del domingo, cuando la muestra estaba viviendo ya sus últimas horas. Así, con la perspectiva que dan tres días de feria, preguntamos a los visitantes qué es lo que les había gustado más y lo que les había gustado menos de la Fira. Escogimos al azar a 50 personas. El único requisito era haber visitado la feria durante alguno de los días anteriores o durante la mañana del mismo domingo.

Si miramos los resultados obtenidos en la primera parte de la encuesta, queda claro que la reina



Vista de la Mostra Gastronòmica.

absoluta de la Fira fue la Mostra Gastronòmica. Se trataba de una de las grandes atracciones de l'Ascensió, y, según el 72% de los encuestados, fue lo mejor que éste dio de sí. "Me gusta porque te da la opción de comer bien en la propia fe-

ria", "Está bien que se lleven a cabo propuestas de este tipo, que te permiten probar diferentes platos" y "Contribuye mucho a dar ambiente a la feria", fueron algunas de las respuestas de quienes votaron por la Mostra Gastronòmica como lo

mejor de l'Ascensió. Incluso hubo quien afirmó que la Mostra "es de las pocas cosas de la feria que han salido realmente redondas".

El resto de encuestados se inclinaron hacia atracciones como la 'trobada castellera' que el domingo por la mañana protagonizaron en la Porxada los Sagals d'Osona, los Marres de Salt y los Xics de Granollers, o conciertos como el que el músico **Manolo García** ofreció el jueves por la noche en el Palau d'Esports. También hubo quien consideró que lo mejor de la feria fueron los hechos de que "tengamos un ambiente festivo durante tres días" o de que "todo está muy bien coordinado".

En cuanto a lo peor de la feria, el 84% de los encuestados apuntan hacia el número cada vez menor de expositores que se está registrando durante los últimos años, así como a la presencia prácticamente testimonial del mundo de la automoción en el recinto ferial. "Es una lástima que no se cuide la feria como se debe cuidar, porque antes era mucho más atractiva" y "Le falta vida, se nota vacía", decían algunos encuestados al respecto. También había quien consideraba que lo peor de la feria había sido la "poca afluencia de público, sobre todo teniendo en cuenta que es un reclamo para toda la comarca". Aún así, este mismo encuestado reconocía que "en Montmeló hay el Gran Premio, y eso debe suponer una fuerte competencia".

LA PREGUNTA

¿Qué aspectos positivos y negativos destacaría de la Fira?



SANTI GAMAZO FREIRE
29 años
Granollers

+ Me ha sorprendido la calidad de la Mostra Ramadera.
- La falta de aparcamientos y la distancia entre éstos y el recinto ferial.



NÚRIA FERNÁNDEZ GARCÍA
24 años
Granollers

+ El espacio dedicado a las atracciones y la Mostra Ramadera.
- La distancia entre la carpa de los stands y las atracciones.



VICENÇ CORBERA ORTEGA
31 anys
Granollers

+ La Mostra Ramadera, amb més animals que d'altres anys.
- La manca de novetats que fa perillar la seva continuïtat.



CARME SÁNCHEZ ALCOCER
40 anys
Mollet del Vallès

+ És molt més espaiosa, no hi ha aglomeracions.
- El preu abusiu de les atraccions.



LLUÍS ESTEVE FLAQUÉ
40 anys
Mollet del Vallès

+ La diversitat dels estands exposats.
- La manca de públic a la principal Fira de la capital de comarca.

Si quieres opinar sobre esta cuestión, contacte en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

ENCUESTA Y FOTOS: Josep GARCIA